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                                  EJERCICIO 2021-2022  

  

 

 

En formato virtual (vía Zoom), el día 3 del mes de enero del año dos mil veintidós, siendo la hora diecinueve y 

cuarenta, se reúne, en sesión extraordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  

Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Cnel.  Ney Irigoyen, 

Sr. Luis Fabiani, Sr. Hebert Scirgalea,  Dr. Luis Camargo, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Sebastián Sosa, Sra. 

Mariana Fernández, Sr. Lides Bevegni, Agrim. Franklin Aliano, Sr Nilo Scarpa, Sr. Héctor Coronel y Dr. 

Fernando Sosa (integrante Ejecutivo de AUF). 

 

Se realiza un minuto de silencio por motivo del fallecimiento del ex Gerente de la Organización Prof. Nicolás 

Ariel Herrera. 

 

Copa de Selecciones 

 

El Prof. Cheppi explica que se convocó para tratar temas referidos a la Copa Nacional de Selecciones y los posibles 

sponsors para dicho campeonato. Informa que se hizo un sondeo en todas las Confederaciones si las Ligas tenían 

comprometido el pecho de la camiseta, y acorde a lo averiguado es posible retomar las negociaciones con Fiat y 

así se le encomendó a Marketing. 

Sr. Scirgalea en nombre de la Comisión de Marketing informa: 

-Convenio con Fiat: estaría concretado el acuerdo quedando un monto libre de US$ 51 mil, se podrán exhibir 

vehículos y banderas en las canchas. Para las selecciones que tienen problema por haber comprometido el pecho 

de la camiseta se confeccionaría una estática en tela plástica o en lona, desarmable que se exhibiría donde jueguen 

éstas, estática con cargo a OFI.  

-Convenio con Pepsi: Concretado el acuerdo de impresión del logo en la espalda en lugar preferencial en la parte 

superior, en los entretiempos se podrán hacer devoluciones de los productos de la Empresa, el monto líquido a 

recibir es del entorno de US$ 21.400. 

-Convenio con Ducsa: Está en proceso de concesión, el tema está en la AUF, el Dr. Sosa cual es la situación actual 

y que se concretará a la brevedad. Llevaría el logo “Estaciones Ancap” en las mangas de la Absoluta y de la Sub 

17 también. Se recibirá el 50 % de lo que reciben los agencieros por litro de gas oil, que se acreditarán en CC de 

OFI hasta completar el total de $ 500 mil. 

 

Se resuelve aprobar los 3 convenios y sacar comunicado para que las selecciones vayan haciendo las impresiones 

en sus camisetas. Respecto a cómo repartir lo que se reciba por los convenios se encarga a la Comisión de Finanzas 

que elabore una propuesta, intercambiándose ideas al respecto. Se aprueba.  

 

Sr. Scirgalea también informa que las negociaciones con Supermatch no se han dejado de lado y que de surgir 

alguna novedad solicitará una reunión urgente del Ejecutivo. 

 

Copa Selecciones Sub 17 

-El contrato con Antel está en proceso, la empresa ha comprometido $ 2 millones para formativas, por 

consiguiente se aprueba que las Selecciones Sub 17 lleven el logo de Antel en las mangas como en años anteriores. 

-Sr. S. Sosa informa que para el campeonato de esta categoría habría en el entorno de US$ 50 mil disponibles en 

AUF que cubrirían perfectamente los gastos de arbitraje. 
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Veedores 

Está pendiente el tema de la instrucción a los veedores para el Campeonato de Selecciones, así como los costos 

que implicará el sistema de veedores. Queda el tema para la próxima reunión del Ejecutivo, que la Comisión 

designada envíe previamente un proyecto de ejecución. 

 

Congreso de AUF 

El mismo fue suspendido y se realizaría a fin del mes de enero. 

Prof. Cheppi comenta que habría que estudiar muy bien el presupuesto presentado para aprobar en el próximo 

Congreso. Entiende que OFI no está contemplada en ningún ítem del mismo y solicita a los Sres. Consejeros que 

estudien bien el tema. El Dr. Sosa se pondrá a trabajar con el Ejecutivo de la AUF para aclarar ciertos puntos, 

así como también con Finanzas de OFI. 

 

Hora 2200 se termina la reunión. 

 

Próxima reunión 

Martes 11 de enero hora 1930 via zoom. 

 


